

Medienmitteilung

Zürich, 14. Dezember 2022

Jay Bidermann wird per 1. Januar 2023 in die Partnerschaft aufgenommen

Jay Bidermann tritt per 1. Januar 2023 in die Partnerschaft von Rahn+Bodmer Co. ein. Mit ihm hält die vierte Generation der Familie Bidermann Einzug in den Kreis der Partner, und er wird einer der sechs unbeschränkt haftenden Teilhaber unserer Bank.

Jay Bidermann war nach seinem Bachelor in Banking and Finance an der ZHAW in verschiedenen Finanzinstituten in der Schweiz und Asien tätig, bevor er 2016 zu Rahn+Bodmer Co. stiess. Neben seinen Partnerverantwortlichkeiten wird er unter anderem Kundinnen und Kunden ganzheitlich und generationenübergreifend beraten sowie eine Ansprechperson für Stiftungen sein. «Wir sind sehr glücklich darüber, dass wir mit Jay Bidermann nun den ersten Vertreter der nächsten Generation in unserer Partnerschaft haben. Jay Bidermann trägt unsere Werte in die Zukunft und steht für Kontinuität und Stabilität unserer Bank», so Christian Rahn, Partner bei Rahn+Bodmer Co.

Für weiterführende Informationen wenden Sie sich bitte an:

Dr. Christian Rahn, Partner
Telefon +41 44 639 11 11
christian.rahn@rahnbodmer.ch

Rahn+Bodmer Co.

Das 1750 gegründete Familienunternehmen Rahn+Bodmer Co. ist die älteste Zürcher Privatbank. Die gegenwärtigen noch fünf Partner Peter R. Rahn, Martin H. Bidermann, Dr. Christian Rahn, André M. Bodmer und Christian R. Bidermann vertreten die Familien in dritter und vierter Generation. Als traditionelle Privatbanquiers haften die Partner vollumfänglich mit ihrem Privatvermögen für die Verbindlichkeiten von Rahn+Bodmer Co. Der Verzicht auf eigene Produkte, die langfristige Ausrichtung und eine unternehmerisch geprägte Geschäftsphilosophie garantieren den Kundinnen und Kunden eine unabhängige Vermögensverwaltung, Stabilität und Kontinuität.